

# **ZONTA SAYS NO**

Zonta sagt Nein zu Gewalt gegen Frauen

Aktuelles | Politik | Gewalt gegen Frauen | Prävention | Istanbul Konvention

Wir alle gegen Gewalt an Frauen. Jetzt!

*Auch in Dortmund wird Gewalt gegen Frauen als Randphänomen verharmlost. Mit gravierenden Folgen für die gesamte Gesellschaft.*

Dortmund, 15. November 2023 –



Alle vier Minuten übt in Deutschland ein Mann Gewalt gegen seine (Ex-)Partnerin aus.  
Foto © iStockphoto.com, BeritK

„Eine sichere Zuflucht finden von häuslicher Gewalt betroffene Frauen und ihre Kinder auch in Dortmund leider oft nicht“, sagt Anne-Katrin Röhm, Präsidentin des Zonta Clubs Dortmund Phoenix.

Seit Jahren fordern die Zonta Clubs Dortmund und Dortmund Phoenix gemeinsam mit insgesamt 138 Zonta Clubs in Deutschland eine länder- und ressortübergreifende, von einer Zentralen Koordinationsstelle gelenkte Strategie des Gewaltschutzes und der Prävention. „Die Dortmunder Zonta Clubs unterstützen gezielt vor Ort die Frauenberatungsstelle, das Frauenhaus, die



Frauenübernachtungsstelle und auch Präventionsprojekte“, so Dr. Inge Koutsches, Präsidentin des Zonta Clubs Dortmund.

### **Gemeinsam gegen Gewalt an Frauen**

In **Dortmund** engagieren sich über 50 Unternehmen, Persönlichkeiten der Stadtgesellschaft und Institutionen, unter der Schirmherrschaft von Oberbürgermeister Thomas Westphal, mit diversen „orangen Aktionen“ gegen Gewalt an Frauen. Es werden viele Objekte am 25.11. und dem folgenden Wochenende orange beleuchtet, Fahnenmasten beflaggt und diverse Informationen der Öffentlichkeit und den Mitarbeitenden in Unternehmen und Institutionen zur Verfügung gestellt.

Wie in 2022 werden wieder orange Bänke vor Gebäuden aufgestellt, auf denen die Telefonnummern des Hilfef Telefons und der Frauenberatungsstelle Dortmund stehen. Die Öffentlichkeit bzw. die Mitarbeitenden der Unternehmen sind aufgefordert, durch Selfies auf der Bank und eigene Postings Ihre Solidarität mit den betroffenen Frauen auszudrücken.

Die Standorte der neuen Bänke sind: BA für Arbeit; Apotheke am Westfalenhaus; Auslandsgesellschaft; DSW21, Degglingstr.; Harpen Immobilien; Murfeldt Kunststoffe; VOLKSWOHL BUND; WILO. Damit stehen in Dortmund zusammen mit den Bänken, die 2022 aufgestellt wurden und unverändert an den Standorten Berswordthalle; BVB; Jobcenter Am Kaiserhain; SHA Phoenixplatz; Theater sind, nunmehr 13 orange Bänke mit der Aufschrift „Keine Gewalt gegen Frauen“. Weitere Bänke sind für 2024 bereits vorbestellt.

Am 22.11.2023, ab 18:00 Uhr findet im Signal Iduna Park in Kooperation mit Borussia Dortmund eine Veranstaltung zum Thema „Gewalt gegen Frauen verhindern“ statt. Borussia Dortmund wird das Thema zudem auch mit Aktionen rund um das Bundesligaheimspiel am 25. November 2023 aufgreifen, an denen auch Borussia Mönchengladbach beteiligt ist.



**ZONTA SAYS NO**  
Zonta sagt Nein zu Gewalt gegen Frauen



Zusammen mit einem Aktionsbündnis, das aus den Zonta Clubs, Soroptimist Clubs in Dortmund, dem Gleichstellungsbüro, der FHS und der TU Dortmund besteht, werden am 25.11. in einer Vielzahl von Dortmunder Bäckereien 150.000 Brötchentüten an die Kunden mit ihrem Backwerk ausgehändigt.

Die Öffentlichkeit in Dortmund wird zudem durch Verteilung von Flyern und direkten Informationen auf dem Hansaplatz zum Thema informiert.

### Weitere Informationen

#### **Veranstaltung "Gewalt an Frauen verhindern" am 22. November**

Interessierte Pressevertreterinnen und Pressevertreter sind herzlich eingeladen, die Veranstaltung im Signal Iduna Park Bereich Nord-Mitte am 22. November ab 18:00 Uhr live zu verfolgen. Eine Einladung hängt an.

**Hier direkt zur Veranstaltung anmelden:**

<https://www.bvb.de/bvbforms/gewaltgegenfrauen>

Vertreterinnen der Zonta Clubs stehen gern für Interviews oder mit weiteren Informationen zur Verfügung.

Pressekontakt:

Für weitere Materialien und bei Interviewwünschen wenden Sie sich bitte direkt an uns: **Zonta Club Dortmund, Gabriele Brübach, 0172 2389402,**

[gabriele.bruebach@t-online.de](mailto:gabriele.bruebach@t-online.de)

**Zonta Club Dortmund Phoenix, Kathrin Eckhoff, 0160 97661271,**

[kathrinilseeckhoff@gmail.com](mailto:kathrinilseeckhoff@gmail.com)

oder an:

Karin Lange, Pressesprecherin der Union deutscher Zonta Clubs

Tel.: +49 175 2604260 E-Mail: [presse@zonta-union.de](mailto:presse@zonta-union.de)